

Catégorie A, comprenant toutes les formes de réparations allemandes à l'exception de celles comprises dans la Catégorie B.

Catégorie B, comprenant tout l'outillage industriel et autres biens d'équipement en capital enlevés d'Allemagne, ainsi que les navires marchands et les bateaux de navigation intérieure.

B. Chaque Gouvernement signataire a droit, sur la valeur totale des biens de la Catégorie A, ainsi que sur la valeur totale des biens de la Catégorie B, aux pourcentages indiqués pour chacune de ces catégories dans les colonnes correspondantes du tableau ci-après:

Pays	Catégorie A.	Catégorie B.
Albanie	0,05	0,35
États-Unis d'Amérique ..	28,00	11,80
Australie	0,70	0,95
Belgique	2,70	4,50
Canada	3,50	1,50
Danemark	0,25	0,35
Égypte	0,05	0,20
France	16,00	22,80
Royaume-Uni	28,00	27,80
Grèce	2,70	4,35
Inde	2,00	2,90
Luxembourg	0,15	0,40
Norvège	1,30	1,90
Nouvelle-Zélande	0,40	0,60
Pays-Bas	3,90	5,60
Tchécoslovaquie	3,00	4,30
Union de l'Afrique du Sud (*)	0,70	0,10
Yugoslavie	6,60	9,60
Total....	100,00	100,00

Category A, which shall include all forms of German reparation except those included in Category B,

Category B, which shall include industrial and other capital equipment removed from Germany, and merchant ships and inland water transport.

B. Each Signatory Government shall be entitled to the percentage share of the total value of Category A and the percentage share of the total value of Category B set out for that Government in the Table of Shares set forth below:

Country	Category A.	Category B.
Albania05	.35
United States of America	28.00	11.80
Australia70	.95
Belgium	2.70	4.50
Canada	3.50	1.50
Denmark25	.35
Egypt05	.20
France	16.00	22.80
United Kingdom ..	28.00	27.80
Greece	2.70	4.35
India	2.00	2.90
Luxembourg15	.40
Norway	1.30	1.90
New Zealand.....	.40	.60
Netherlands	3.90	5.60
Czechoslovakia	3.00	4.30
Union of South Africa (*)70	.10
Yugoslavia	6.60	9.60
Total	100.00	100.00

*) Le Gouvernement de l'Union de l'Afrique du Sud s'est engagé à renoncer à ses droits dans la mesure qui sera nécessaire pour ramener sa quote-part dans la catégorie B à 0,1 p. 100, mais ce Gouvernement aura le droit, lorsqu'il disposera des avoirs allemands de caractère ennemi se trouvant dans les territoires soumis à sa juridiction, d'imputer le montant de la valeur nette de ces avoirs sur sa quote-part dans la catégorie A et sur une quote-part de 1 p. 100 dans la catégorie B.

*) The government of the Union of South Africa has undertaken to waive its claims to the extent necessary to reduce its percentage share of Category B to the figure of 0,1 per cent. but is entitled, in disposing of German enemy assets within its jurisdiction, to charge the net value of such assets against its percentage share if Category A and a percentage share under Category B of 1,0 per cent.